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Betreff: Prüfung und Genehmigung von Zebrastreifen 

 

 

Sehr geehrte Frau Bürgermeister! 

 

Ein wichtiges Instrument zur Verbesserung der Verkehrssicherheit der Bürger im Straßenverkehr ist 

der Zebrastreifen. Mancherorts werden allerdings Zebrasteifen, die seit Jahrzehnten für Sicherheit 

sorgen, ersatzlos gestrichen. Ein Beispiel hierfür befand sich bei der St. Gotthard Stub‘n in der Andritzer 

Reichsstraße.  

 

In der Beantwortung unseres Antrages vom 22.09.2022 werden als Gründe der Entfernung unter 
anderem technische Vorschriften sowie Verordnungen angeführt. Es wird auch auf eine Zählung 

verwiesen, die letztendlich dazu geführt haben soll, den Zebrastreifen zu entfernen. Dennoch werden 

wiederholte Beschwerden von Anrainern über mangelnde Anhaltebereitschaft an uns herangetragen.  

 

Bevor ein etablierter Zebrasteifen aus genanntem Grund entfernt wird, könnte mittels Lichtanlage auf 

ihn aufmerksam gemacht werden (eventuell mit Solarenergie betrieben). 

 

Ein so beleuchteter Übergang ist für jeden Verkehrsteilnehmer gut sichtbar und steigert die 

Aufmerksamkeit und so die Sicherheit der Fußgänger. 

 
Daher stelle ich an Sie, sehr geehrte Frau Bürgermeister, namens des (Korruptions-) Freien 

Gemeinderatsklubs folgende 

 

 

Anfrage 

gem. § 16 der GO f. d. Gemeinderat 

der Landeshauptstadt Graz 

 

 

1. Zu welchen Zeiten erfolgte bei angeführtem Zebrastreifen die Zählung? 
2. Welcher Faktenlage ergab die Zählung? 

3. Wie viel hat die Entfernung des Zebrastreifens der Stadt Graz gekostet? 

4. Nach welchen konkreten Maßstäben, Daten, technischen Vorschriften und Verordnungen 

wird ein Zebrastreifen geprüft und genehmigt? 

5. Welchen Ermessensspielraum hat die Behörde bei diesen Vorgängen? 

 


